
 

 
 

 
 

US-German INTERNSHIP PROGRAM 2022 
Mai bis August 2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Unser Praktikantenprogramm bietet seit nunmehr 10 Jahren amerikanischen Studierenden im 3. Studienjahr 
(College) die Möglichkeit, internationale Erfahrungen in der Wirtschaft zu sammeln, ihre Deutschkenntnisse 
zu verbessern und Land und Leute kennenzulernen. 
 
Ziel des Programms ist die Zusammenführung von amerikanischen Interns und deutschen Firmen, bzw. deren 
Mitarbeitern und somit die Förderung der deutsch-amerikanischen Beziehungen. Diese stehen gerade in 
jüngster Zeit auf einem besonderen Prüfstand und bedürfen der intensiven Förderung.  
 
Künftigen Führungskräften soll ein positives Deutschlandbild vermittelt werden. Firmen und feste Mitarbeiter 
profitieren von den interkulturellen Erfahrungen und Freundschaften eines solchen Austauschs. Nicht wenige 
der teilnehmenden Firmen haben ihren ehemaligen Interns eine Festanstellung angeboten und so zuverlässige 
Arbeitskräfte gefunden. 
 

Sind Sie interessiert daran, einen Intern in Ihrem Unternehmen zu beschäftigen? 
Kontaktieren Sie uns gerne: 

 
German American Exchange e.V. Ansprechpartner 
Kardinal-Faulhaber-Straße 15 Nicole McCartney 
80333 München nicole.mccartney@german-american-

exchange.com 
Tel. 089-23 88 69 80 Tel. +49-176 42 28 9279 
  
  
  

 
www.german-american-exchange.com 



 

 
 

 
 

U.S.-German INTERNSHIP PROGRAM 2022 
May - August 2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
For 10 years now, our internship program offers American students in the 3rd year of college the possibility to 
acquire an insight into the international business world, to improve their German proficiency and to get to 
know Germany and its people.  
 
The program aims to bring together American interns and German companies and their employees in order 
to foster the transatlantic relations which have been under scrutiny recently. 
 
The goal is to convey a positive image of Germany to young future leaders. German companies and their 
employees benefit from the intercultural experience and the friendships such an exchange can bring. 
Numerous participating companies have offered their former interns permanent employment, thereby finding 
a reliable labor force. 
 
 

Would you like to employ an intern in your company? 
Please contact us: 

 
German American Exchange e.V. Contact 
Kardinal-Faulhaber-Straße 15 Nicole McCartney 
80333 Munich-Germany nicole.mccartney@german-american-

exchange.com 
Tel. 089-23 88 69 80 Tel. +49-176 42 28 9279 
  

 
 
 

www.german-american-exchange.com 


